



RESSORTS

- Homepage
- Anzeigen
- News
- Weltweit
- Saarlandweit
- Lokal
- Blies-/Mandelbacher
- Dillingen
- Hochwald
- Homburg
- Illtal
- Köllertal
- Lebach
- Merzig
- Neunkirchen
- Saarbrücken
- Saarlouis
- St. Ingbert
- St. Wendel
- Sulz-/Fischbachtal
- Völklingen
- Öffentl. Bekanntm.
- Leserforum
- Veranstaltungen
- Event-Spiegel
- Kino-Spiegel
- Szene-Spiegel
- Service-Spiegel
- Motor-Spiegel
- Rund um Schule & Uni
- Lotto-Annahme
- Gewinnspiele
- Flirt-Börse
- Games
- Verlag
- Team
- Hilfe

LOTTO

Lottozahlen vom 10.03.07

6 aus 49:
5 18 23 30 42 49

Zusatzzahl: 12
Superzahl: 0
Spiel 77: 4471551
Super 6: 327538

ohne Gewähr

...Lotto spielen

Sitemap



Mediadaten



Impressum



Kontaktformul...

Wochenspiegel Köllertal Riegelsberg feiert Weltpremiere: 1. Saarbahn-Schnitzel entworfet



Der Riegelsberger Wirt Karl-Heinz Motsch (m) hat ein Saarbahn-Schnitzel kreiert. Die Weltpremiere durften Bürgermeister Lothar Ringle und Saarbahnpressesprecherin Dr. Christa Horn als erste kosten. Foto: M. Jungfleisch

12.03.2007
RIEGELSBERG Das Riegelsberger Schnitzelhaus Motsch am Marktplatz glänzte bisher mit seinen 99 Schnitzelvariationen. Nun kam die 100. Kreation dazu, die zugleich auch noch eine Weltpremiere ist: Das 1. Saarbahnschnitzel, zusammengestellt von Karl-Heinz Motsch.
Eine deftige Hackfleischsoße symbolisiert das Schotterbett der Saarbahn, zwei Spargelstangen die Gleise. Die Bahn selbst ist auf Eßpapier gedruckt und aus Mürbeteig geformt. Selbst an Unkraut, das zwischen dem Schotter einst hervorwachsen wird, hat der findige Wirt gedacht und etwas Petersilie der Hackfleischsoße beigemischt.
Zur Premiere am vergangenen Donnerstag durften Bürgermeister Lothar Ringle und Saarbahn-Pressesprecherin Dr. Christa Horn vorkosten. Beiden schmeckte das Saarbahn-Schnitzel ganz hervorragend.
„Ein toller Werbe-Gag für die Saarbahnbahn“, meinte Dr. Christa Horn. „Und erst recht für unsere einfallsreichen Gewerbetreibenden“, meinte Bürgermeister Lothar Ringle.
Die Idee hatte Karl-Heinz Motsch schon länger. Eigentlich stammt sie von einem Gast aus Heusweiler. Paul Schwarz hatte schon im November 2006 mit Blick auf die 99 Schnitzelvariationen gedichtet: „Vielleicht wird als Variante 100, das Schnitzel Saarbahn eingetragen, mit Senf, Peperoni und sauren Bohnen, das liegt dann manchem schwer im Magen“.
Auf Senf, Peperoni und saure Bohnen hat der Riegelsberger Gastronom zwar verzichtet, schließlich soll seinen Gästen nichts „schwer“ sondern nur „fein“ im Magen liegen. Aber die Idee vom Saarbahn-Schnitzel hat er aufgegriffen und hofft, dass demnächst so mancher die harte Bauzeit vergessen und die Vorteile der Bahn dann besser zu schätzen vermag. Wenn schon nicht verkehrstechnisch, so doch wenigstens kulinarisch. Übrigens: das Saarbahn-Schnitzel gibt's für 9,50 Euro (klein: für 8 Euro). (mj)

→ zur Druckansicht des Artikels

Sagen Sie uns Ihre Meinung zu diesem Artikel. → [Kontakt zur Redaktion](#)

Wochenspiegel Köllertal - Meldungsübersicht



12.03.2007
Touristische Beschilderung weist auf Heusweiler Sehenswürdigkeiten hin
HEUSWEILER Das Ortsbild der Gemeinde Heusweiler wird um touristische Informationsschilder bereichert. An verschiedenen Stellen der Gemeinde stehen nunmehr schicke Infoschilder, die auf besondere und überregional bedeutsame Sehenswürdigkeiten ... [weiter lesen](#)

12.03.2007
Saarbahnbau: Spur für Autoverkehr im Bereich Alleestraße wird verengt
RIEGELSBERG Noch bis zum 23. März werden Änderungen der Verkehrsführung durch Riegelsberg notwendig, um die Gleisverlegung im Bereich der Einmündung der Alleestraße in die Saarbrücker Straße durchzuführen. Hierzu wird die Alleestraße im ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
Auf dreidimensionalen Ultraschall und Krebsdiagnostik spezialisiert
PÜTTLINGEN Seit Januar ist Dr. Martin Deeken der neue Chefarzt in der Frauenklinik Püttlingen. Der 48jährige war zuvor leitender Oberarzt in der Gynäkologie der Caritasklinik St. Theresia. Sein Vorgänger Dr. Obermeier verließ aus persönlichen Gründen ... [weiter lesen](#)

12.03.2007
FDP kümmert sich um behindertengerechte Friedhofswege in Püttlingen
PÜTTLINGEN Stufen, Treppen und holprige Wege sind für gehbehinderte Menschen oft unüberwindliche Hindernisse. Die FDP erfuhr bei ihrer Bürgerbefragung im vergangenen Jahr gerade von älteren Mitbürgern, dass die Püttlinger Friedhofswege manchmal ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
Beraterin für die Generation 60 plus
Püttlingen Den besonderen Bedürfnissen der Kundinnen und Kunden in den besten Jahren trägt die Volksbank Saar-West ab sofort mit ihrem neuen Beratungskonzept „Generation 60 plus“ Rechnung. Die Ansprechpartnerin ist Monika Raubuch, die selbst über 45 ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
FDP ehrt Wolfgang Dhonau für 50 Jahre Mitgliedschaft
HEUSWEILER Die FDP hat Wolfgang Dhonau für 50 Jahre Mitgliedschaft geehrt. Der FDP-Vorsitzende Oliver Luksik bedankte sich bei Parteifreund Dhonau für 50 Jahre Treue und Engagement für die liberale Sache. Auch heute noch könne sich die FDP auf Rat ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
Das Paradies Hawaii im Dia
RIEGELSBERG Die Schönheiten der vier bedeutsamsten Hawaii-Inseln können die Besucher der großen Dia-Show miterleben. Vier Projektoren sorgen für den entsprechenden optischen Eindruck der PANORAMA-Dias auf der acht Meter ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
47 aktive Sänger und 83 Förderer
RITTERSTRASSE Nicht jede Zielsetzung zum Strukturplan des Bistums Trier wird auf Anhieb gelingen - das war den Ausführungen bei der Jahreshauptversammlung des Kirchenchores St. Bonifatius, Stadtteil Ritterstraße, zu entnehmen. Der plötzliche Wechsel ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
Wiener Abend und Theaterkaffee bei der Neuen Volksbühne
PÜTTLINGEN Es muss nicht immer Kaviar sein. Wer sich für Wiener mit Weck entscheidet, kann sich beim Wiener Abend der Volksbühne Püttlingen köstlich amüsieren. Denn an diesem Abend wird natürlich Theater gespielt. Der Theaterverein hat bereits im ... [weiter lesen](#)



12.03.2007
Shoppern, genießen und entspannen am Sonntag
KÖLLERBACH Am kommenden Sonntag laden die Köllerbacher Geschäftsleute in Zusammenarbeit mit dem Verkehrsverein Püttlingen zum 1. verkaufsoffenen Sonntag in diesem Jahr ein. Zwischen 14 und 18 Uhr werden die Gewerbetreibenden der Sprengerstraße die ... [weiter lesen](#)

[weiter blättern](#) →

- Werbung -

Die **Woch** Ihr Informationsmedium zum Wochenende

[zum Seitenanfang](#)

WOCHENSPIEGEL Köllertal

Poststr. 11-17
66333 Völklingen
Tel.: (068 98) 50 15-0
Fax: (068 98) 50 15-2

Redaktion:
Monika Jungfleisch
Tel.: (06 81) 3 88 02-1
Fax: (06 81) 3 88 02-1
eMail
Redaktionsschluss:
jew. donnerstags, 12 Uhr

Anzeigen:
Tel.: (068 98) 50 15-0
Fax: (068 98) 50 15-2
eMail
Annahmeschluss:
jew. montags, 15 Uhr

Verteilte Auflage:
25.400 Exemplare
(Stand: 1. Oktober 2005)

SUCHE

Bitte geben Sie Ihren Suchbegriff ein: